



TITULO: ensayo

- Materia: Zootecnia de equinos
- Docente: Ana Gabriela Villafuerte
- Licenciatura: Medicina veterinaria y zootecnia
- Cuatrimestre: 7to
- Nombre del alumno: Alejandra teresa posadas Arriaga.

Métodos de identificación

Los métodos para identificar a los equinos es para diferenciar raza o variedad ya sea de manera natural o artificial, para conocer su descendencia o ascendencia en los libros genealógicos, en los controles de crecimiento, reproducción, registros, criadores, actividad mercantil, criadores y seguros, estos métodos se pueden emplear por si solos o en combinación de uno con otro.

La identificación natural

Es con características y rasgos propios del animal como rasgos naturales e imborrables como son los siguientes: la fotografía, con este método se recomienda tomar 4 fotografías como mínimo, una de frente, de la parte posterior y una de cada perfil derecho y otra de perfil izquierdo, deben ser fotografías a color, el fondo debe ser uniforme, deben ser de un solo tipo. Silueta o diseño: este diseño sirve para identificar animales de pelaje compuesto no mezclado o aquellos que presentan pelaje uniforme o con particularidades muy señaladas. Particularidades en la dirección del pelo: los remolinos y las espigas, los remolinos son cuando se adoptan en forma circular o poligonal y la espigas son de forma lineal. Impresión de los espejuelos: son las placas corneas que se sitúan en la cara interna de la extremidad en los miembros anteriores están encima de la rodilla y en los posteriores están debajo del corvejón.

Identificación por marcas artificiales

Marcación con fuego: esto se realiza con fierro y hierro caliente, es un método muy antiguo, se utiliza el fierro de el criador en el muslo izquierdo y en el derecho de le nuevo propietario. Marcas químicas o por corrosión: productos químicos, se aplican por medio de hierros acanalados de base ancha. Marca por congelación o superficie, tatuaje: aplicación de colorantes o sea tinta en la parte interna del labio.

Reseña de señalamiento

Caracteres, belleza y defectos del animal que permite distinguirlos unos a otros: identificación, número de reseña que corresponda y especie, raza y variedad, sexo, edad, nombre y alzada, color, identificación, señas particulares, lugar y fecha, y finalmente el nombre de la persona que creo la reseña. Los tipos de reseña: reseña simple, reseña media, reseña completa.

Registros

Es la selección adecuada de las características deseadas en las diferentes razas o tipos de caballos, esto es para llevar un control de la productividad, más que nada un buen inventario del rendimiento de la producción, con los cuales se logra obtener una mayor eficacia de la explotación. El pedigrí es un registro de sus antepasados, o sea sus progenitores.